



## **Paddelrunde zur Geisterstunde 31. Oktober 2008 (Halloween)**

Auch wenn man selbst es vielleicht etwas befremdlich findet - bei den Kindern und Jugendlichen kommt Halloween scheinbar sehr gut an; jedenfalls wird dies auch hierzulande immer populärer. Es liegt also durchaus nahe, dass die WSG als familienorientierter Verein auf diesen Zug aufspringt und eine passende Veranstaltung anbietet.

Zu unserer großen Überraschung hat sich aber für die im DKV-Kalender offiziell ausgeschriebene und auch noch einmal per E-Mail an alle Berliner Kanuvereine bekannt gegebene Veranstaltung niemand (!!!) angemeldet - und das obwohl ständig gemeckert wird, dass kaum Veranstaltungen angeboten werden.



Ausgefallen ist die "Paddelrunde zur Geisterstunde" aber natürlich trotzdem nicht - allerdings damit ausschließlich mit WSG'lern.

Entgegen der Wetterberichte an den Vortagen war das Wetter gar nicht so schlecht, so dass wir mit beiden vollbesetzten und mehr oder weniger vorschriftsmäßig beleuchteten Mannschaftskanadiern unsere Paddelrunde in der Dunkelheit drehen konnten.



Bereits im Vorfeld war das Bootshaus halloweenmäßig geschmückt worden, von allen Beteiligten waren reichlich (ebenfalls recht gruselige!) Leckereien mitgebracht worden, so dass dem geselligen Teil nichts mehr im Wege stand. Ich hatte jeden-

falls den Eindruck, dass alle Teilnehmer - also auch die Erwachsenen - durchaus ihren Spaß hatten.



Bernhard Nentwich